

École Alternative



ATELIER

Montréal, 29 septembre 2014

Résultats des mesures de radon à l'école alternative Atelier

Chers parents,
Chers membres du personnel,

Nous avons récemment reçu le résultat des mesures de radon effectuées dans notre école au cours du printemps dernier lors de l'opération de dépistage menée par la Commission scolaire de Montréal (CSDM) dans toutes ses écoles.

Le radon est un gaz d'origine naturelle présent dans certaines formations géologiques (sols, roches et eau). Ce gaz peut s'infiltrer dans les bâtiments par les fissures situées près du sol.

Résultats

Le résultat obtenu démontre que les concentrations de radon mesurées dans l'école respectent la norme établie par Santé Canada. Il n'y a donc aucune mesure corrective à entreprendre dans l'établissement.

Cette opération a été rendue possible grâce au soutien d'une équipe multidisciplinaire de notre Commission scolaire. Chaque jour, nous voulons offrir à nos élèves et à notre personnel un milieu d'apprentissage sain et sécuritaire.

Je vous remercie de votre collaboration.

Kim Marleau
Directrice